

Buenos Aires, 10 de mayo de 1965.

Al Señor Decano de la Facultad de Historia y Letras
de la Universidad del Salvador, Dr. NESTOR TOMAS AUZA.



De mi distinguida consideración:

Tengo el agrado de dirigirme al señor Decano para comunicarle que la Comisión Organizadora de la Primera Convención Nacional de Antropología (2da. Parte) se ha dirigido a los señores profesores Juan Manuel Suetta, Benigno Martínez Soler y al suscrito para invitarnos, muy especialmente, a participar de la reunión que se llevará a cabo en Resistencia (Chaco), entre los días 23 y 28 del corriente.

A mi pedido en el temario de la Convención ha sido incluido el punto: "Normas mínimas generales para la descripción de yacimientos arqueológicos", para procurar establecer las bases sobre las que se llevará a cabo el "Catálogo sistemático y mapa de los yacimientos arqueológicos del Noroeste argentino", trabajo que el Instituto, si es posible en colaboración con entidades similares, se propone iniciar en los próximos meses.

Hago presente al señor Decano la invitación por si considera conveniente confiarnos la representación de la Facultad y para solicitarle la justificación de las inasistencias en que deban incurrir los profesores a cargo de cátedras. Saldremos de Buenos Aires el 21 y estaremos de regreso el 31 del corriente. En lo referente a las tareas que se desarrollan en el Instituto, las mismas serán continuadas parcialmente durante nuestra breve ausencia, ya que seguirán trabajando los equipos de Bibliografía y Museo bajo el control de las jefas de grupo señoras de Lanzzone y Fernández Duque respectivamente.

Quedando a la entera disposición del señor Decano por si en algo pudieramos ser útiles a la Facultad durante nuestro viaje, me complazco en saludarle con mi más alta estima.

Eduardo Casanova
Director